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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ゲイリー  C.K.  ホァン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　渡辺  治夫  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　澤⽥田  君雄

【会 　⻑⾧長】齋藤 　永  
【副会⻑⾧長】太⽥田 　忠  
【幹 　事】⼤大川  久弥  
【副幹事】櫻井  康⼆二  
【会場監督】⼩小嶋  章司

会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2015年年4⽉月21⽇日 　12：30〜～13：30  
司会：櫻井  康⼆二    副幹事✴ビジター  

川⽥田 　隆志様（⼩小⽥田原中RC）…⼜又お邪魔致しました。  
よろしくお願いします。  
✴結婚記念念⽇日  
荻野   善明さん…結婚記念念⽇日のお祝いありがとうございま
す。  
✴奥様誕⽣生⽇日  
⾦金金⼭山   慶昭さん…明⽇日が誕⽣生⽇日になります。いつもきれい
なお花をありがとうございます。本⼈人も楽しみにしてい
ると思います。  
✴その他  
⼩小嶋   章司さん…①守屋さんが、本⽇日からタバコをやめる
そうです。いつまで続くやら・・・次は村瀬さんかな
〜～。②川⽥田さんようこそ。奥さん本当に残念念でした。元
気を出して下さい。  

【今後の例例会・卓話スケジュール】   

4⽉月28⽇日（⽕火）休会  

5⽉月5⽇日（⽕火）休⽇日  

5⽉月12⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：会員増強委員会  
 　「卓話：⽯石坂会員・⾅臼井会員・鈴鈴⽊木会員／  
 　 　 　 　 　新会員⾃自⼰己紹介」 　  

5⽉月19⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：柳柳井委員⻑⾧長  
 　「卓話：関⽔水俊明様/内容未定」  

5⽉月26⽇日（⽕火）施設⾒見見学会  

6⽉月2⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：内⼭山会員  
 　「卓話：社会保険労務⼠士  経営コンサルタント  
 　 　 　 　 　遠⼭山  茂雄様/内容未定」  

6⽉月9⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：⽯石崎ガバナー補佐  
 　「卓話：⽯石崎ガバナー補佐・⾦金金⼭山AGアシスタント／  
 　 　 　 　 　MY  ROTARYについて」 　

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～
13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⼤大川  久弥  
編集⻑⾧長：  ⼤大川 　誠  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：杉崎  勝成・須藤  公司

⽊木村 　啓滋委員

ニコニコ箱 累計 目標

4月14日分 10,000 1,022,615 1,300,000

ロータリーに輝きを 
LIGHT UP ROTARY

会員数：48名

❖ ニコニコ箱

12：30   開会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「⼿手に⼿手つないで」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱

13：00 「卓話：クラブ協議会」 　

13：30 閉会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長

例例会報告：2015年年4⽉月14  ⽇日（⾬雨） 　第1885回 　通常例例会
■ ■ 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2015年年4⽉月-‐‑‒  

‣22⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:前川、松下、渡辺各会員／私にとっての  
 　 　 　 　⼩小⽥田原北北RC｣  

‣23⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  17:30  
                        ｢卓話:クラブフォーラム／  
 　 　 　 　 　 　PETS報告：内⽥田次年年度度会⻑⾧長」 　  

‣24⽇日(⾦金金)  湯河原 　ゆがわら万葉葉荘  12:30 　  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  

 　 　 　 　 　⾜足柄 　創⽴立立記念念家族親睦夜間例例会  
 　 　 　 　 　 　 　 　⼤大井町「やぶね」18：30  

‣27⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:新会員⾃自⼰己紹介／市川会員・⼩小⻄西会員・  
 　 　 　 　 　清会員｣  

‣28⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
 　 　 　 　｢卓話：｣  

‣29⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　休会  
‣30⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　特別休会  

-‐‑‒2015年年5⽉月-‐‑‒  

‣1⽇日(⾦金金)  湯河原 　休会  
 　 　 　 　  ⾜足柄 　おんりーゆ〜～ 　12:30  
 　 　 　 　｢卓話：クラブ協議会/会⻑⾧長エレクト｣  

‣4⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　休会  
‣5⽇日(⽕火)  箱根 　休会  
‣6⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　休会  
‣7⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:｣  

‣8⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  

 　 　 　 　 　⾜足柄 　おんりーゆ〜～ 　12:30  
 　 　 　 　｢卓話：HSP研究所  ⾼高橋為⽣生⽒氏/⾃自分で守り⾃自分で  
 　 　 　 　 　 　 　創る⼼心と⾝身体の健康※⼀一次予防のすすめ｣

■衛生クラブ

本日の例会：通常例会（第1886回）

❖ 奥様誕⽣生⽇日

荻野  善明さん（4⽉月15⽇日）  
⼤大野  英明さん（3⽉月4⽇日）

❖ 結婚記念念⽇日

⾦金金⼭山  澄⼦子様（4⽉月15⽇日）

衛⽣生クラブについてご紹介いたします。2013年年規定審議会制定案13-‐‑‒32にて採択された新しいクラブの形です。2013年年⼿手続要覧
には以下のように掲載されています。「ロータリー衛⽣生クラブ（Rotary  Satellite  Clubs）は、いわば「クラブ中にあるクラブ」
（潜在的クラブ）である。衛⽣生クラブの会員は、そのスポンサークラブの会員でもある。衛⽣生クラブは、スポンサークラブとは別
に例例会を開くが、通常のロータリークラブの規則に則って運営されなければならない。」衛⽣生クラブは、新しいロータリークラブ
を⽴立立ち上げたいが、創⽴立立会員候補を20名すぐに集めるのは困難のため、少⼈人数（最低８名）でスタートした後、時間をかけて通常
のロータリークラブへと育てたいという時に作ります。そのため例例会時間や年年会費など⼊入会のハードルを低く設定でき若若い会員候
補の⼊入会が促進できます。衛⽣生クラブ会員は、通常のロータリアンと同等の義務を負いまた、権利利も与えられています。会員数が
20名を超えても「加盟認証」を必ずしも受けなければならないということでなく、この形態でクラブを運営できる機関にも制限は
ありません。現在、世界で113クラブが誕⽣生し、⽇日本の第1号は東京多摩RCをホストに2014年年6⽉月６⽇日認可された「東京多摩せい
せき衛⽣生クラブ」（会員数18名）です。会員増強に衛⽣生クラブの結成もご検討下さい。  
                                                                                                                                                                                                                                                                                地区増強委員 　⼩小嶋章司      

❖ ビジター
川⽥田 　隆志様（⼩小⽥田原中RC）

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


 　  

例例会報告：2015年年4⽉月14⽇日（⾬雨） 　第1885回 　通常例例会  
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2015年年4⽉月14⽇日 　12：30〜～13：30

❖ 会⻑⾧長挨拶

【⽋欠席者】5名  
 　 　⽯石崎 　孝、⽯石内  正彦、⼤大川 　誠、上⽥田  博和、  
 　 　⼤大野  英明  
【今回MU】1名  
 　 　⽯石崎 　孝（4⽉月6⽇日 　AG会議）  
【前回MU】増加なし  
【前々回MU】1名増加  
 　 　辻村  彰秀（4⽉月4⽇日 　財団セミナー）

⼩小川  和夫 　委員⻑⾧長  
❖ 出席報告

齋藤 　永 　会⻑⾧長 　  
皆さんこんにちは、暖かな⽇日が続いた
り⾬雨が降降ったりで、⼤大気が不不安定な⽇日
が続きますが、お⾝身体の調⼦子はいかが
ですか？  
先週の⽇日曜⽇日は幹事と2⼈人で⼩小⽥田原中
ロータリークラブの35周年年記念念講演
及び記念念式典に出席してきました。  
記念念式典は、記念念事業の発表で、養護

学校等に寄付が⾏行行われました。記念念講演はあの⼤大島渚監
督のご⻑⾧長男であります、東京⼯工芸⼤大学の⼤大島武教授の
「⼈人を動かすコミュニケーション技術」と題したお話し
で、⼤大変⾯面⽩白く聞きやすい話し⽅方で、とても興味を持ち
ました。その中で⾯面⽩白かったことを今からやります。
「皆さん右⼿手を上げてください」「はい、それではその
⼿手を頭に載せてください」「はい、それでは⼜又その⼿手を
あごにつけてください」・・・「そうです、私は今⼿手を
ほほにつけました、ほとんどの⼈人があごに着けずほほに
つけています。でも私はあごにと⾔言いました。。」これ
でわかるとおり、⼈人は83％が視覚から⼊入ってくる情報を
優先して⽿耳から来る情報は11％ぐらいしか取り込みませ
ん。なにがいえるかと⾔言うと、コミュニケーションに
は、いかにビジュアルを活⽤用することが⼤大切切かがわかる
と思います。このように講演会は終了了しました。そのあ
とは、懇親会です。途中ものまねショウー等が⼊入り楽し
く過ごしてすべてのプログラムが無事に終了了しました。
私達の次年年度度の40周年年の参考になればとじっくり⾒見見てま
いりました。  
今⽇日は、新会員のスピーチという事で、3名の⽅方がお話し
いたします。最後までよろしくお願いいたします

⼤大川  久弥 　幹事  
1)4⽉月28⽇日と5⽉月5⽇日は2週続けて例例会は
お休みですので、お間違えの無いよう
お願い致します。  

2)5⽉月14⽇日に薬物クリーンかながわ推
進会議の主催による平成27年年度度薬物乱
⽤用防⽌止講演が開催されますので、参加

されたい⽅方は幹事までお申し出下さい。

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

4⽉月14⽇日 48(44) 39 1 90.91%

4⽉月7⽇日 48(47) 43 0 91.49%

3⽉月24⽇日 49(45) 39 0 82.61%

❖幹事報告

❖卓話

❖委員会報告
職業奉仕委員会・志澤委員⻑⾧長  

今年年の施設⾒見見学会はロケットなどの実物展⽰示があるJAXA
相模原に決まりました。菊地さんの息⼦子さんのご協⼒力力に
より、当⽇日は宇宙科学研究所の後藤先⽣生に直接ご説明い
ただけます。その後、サントリー武蔵野ビール⼯工場、厄
除けの⼤大國魂神社と回り、とうふ屋うかいで⾷食事になり
ます。例例会は11：10から⾏行行ってバス移動になります。会
費は7千円ですので、出⽋欠の提出をお願いします。  

 　次年年度度・柳柳井幹事  
今度度の⽇日曜⽇日、地区研修協議会へ参加される⽅方は、  
9：20に⼩小⽥田原⻄西⼝口バス乗り場へ集合してください。  
また、活動計画書作成は28⽇日までとなっていましたが、
27⽇日までに事務局へFAXかメールで送っていただけると
助かります。  

「新会員⾃自⼰己紹介」  

岩橋  武⼦子 　会員  
 　私は今の会社を受け継いで5年年半とな
ります。4年年前、東⽇日本⼤大震災という⽇日
本にとっても⼤大きな事が起こり、厳しい
状況で毎⽇日を過ごしてきました。⾞車車業界
も震災をきっかけにシステムが⼤大きく変
わって⼤大変でしたが、お客様に恵まれて

今現在がある状況です。社交ダンスだけはやめないで何
とか明るくやってきました。  
 　男性は遊んでいるようでも仕事のことを考えながら暮
らしていると思います。以前の私はそんなことも気付か
ずにいましたが、この5年年半⾊色々考えながら頑張ってき
て、皆さんの表に出ない努⼒力力も分かってきました。以前
の社⻑⾧長に対しても、会社を築き上げた頑張りに頭が下が
る思いです。私もそういう⽴立立場になり、毎⽇日仕事のスト
レスで押し潰されそうでした。それでも先⽇日の報徳会館
では楽しい時間を過ごし、ロータリーの⼒力力を感じること
が出来ました。これからもよろしくお願いいたします。  

 　⼀一⼨寸⽊木  芳⾏行行 　会員  
私は⼀一⼨寸⽊木建具という会社を南⾜足柄市⽣生
駒で経営しています。⽗父が創業して今年年
で48年年、去年年7⽉月から私が代表となりま
した。  
私は昭和45年年⽣生まれで⻄西湘⾼高校から関東
学院⼤大学を卒業後、茨城と埼⽟玉の会社に

5年年ずつ勤め、2000年年に戻ってきて家業に⼊入りました。
現在の⾃自宅宅は曽⽐比で、妻と⾼高校⽣生の⻑⾧長男と中学⽣生の⻑⾧長
⼥女女、⽝犬3匹で暮らしています。  
仕事内容を説明するため、写真を配布させていただきま
した。私の会社は⽊木製建具⼯工事、造作家具⼯工事、ガラス
⼯工事などをやっています。まず先⽉月⾏行行った⼯工事の現場で
す。⼀一⼾戸建ての住宅宅で造作建具をやらせていただきまし
た。輸⼊入ガラスを使って洋⾵風にして収納を増やしまし
た。それから家具⼯工事。配膳台を作り、その下が収納と
なっています。吊⼾戸棚や作業台も作りました。天然の⽊木
を使⽤用しています。ベランダへのドアに丸い窓を付けた
り、ペット⽤用のドアを作ったりもします。お寺の客殿で
純粋に和⾵風の建具を⼯工事することもあります。⽊木曽檜や
秋⽥田杉を使った贅沢なものでした。そして鎌倉⼭山集会所
（公⺠民館）は⽇日本建築界のトップランナー・堀部安嗣さ
んの設計です。素晴らしい建物で、キッチン周りやソ
ファーなどを作りました。このような仕事をしていて⽊木
製のものでしたら⼤大概のものに対応できますので、是⾮非
よろしくお願いいたします。  

仲 　徳⼦子 　会員  
グッドライフ保険事務所の仲です。主⼈人
と⾼高2の娘の3⼈人家族で、保険の仕事を始
めたのは娘が⼩小学校1年年の2学期に⼊入って
からでした。それまでは専業主婦で、⾃自
⽴立立を考えて社会復復帰したのです。何故保
険かと⾔言うと、私は⼀一⼈人っ⼦子で両親とも

癌で亡くなっております。⺟母は私の結婚式の15⽇日前に亡
くなりました。出産も控えており精神的に限界で、⽗父も
同じような気持ちだったと思います。⽗父は⽇日頃仕事以外
のことは全て⺟母に任せていたので、亡くなった後の⼿手続
きを私がやることになりました。その時、保険会社窓⼝口
の⼈人の⼼心無い対応や分かりにくい説明で嫌な思いが残っ
ていたので、仕事を始めようと考えた際に⽬目に⾶飛び込ん
できたのは保険会社のカスタマーサービス募集の⽂文字で
した。カスタマーサービスとは保険セールスは⼀一切切無し
の、営業担当がいなくなった顧客の管理理・フォローとな
ります。これは為になる良良い仕事だと思い勤務すること
になりました。⾃自分の担当顧客数は230軒くらい。1軒1
軒訪問し⾯面談し電話をかけました。お客様の9割以上の⽅方
が不不満をお持ちで、よく⾔言われたのが「契約の時だけ来
て後は知らん顔」「担当者がころころ変わる」「保険会
社で働く知⼈人の付き合いで⼊入ったが、その⼈人が退社した
のも知らなかった」などです。そういう業務なのでカス
タマーセンター勤務者の出⼊入りも激しく辞める⼈人も多
かったです。私は独⾝身時代ずっと営業の仕事をしていた
ので抵抗がなく、お客様と会うのがとても楽しく働けた
ので感謝しています。  
 　その後学⽣生時代からの友⼈人が新しい事業を始めるので
来て欲しいと頼まれ、友⼈人の会社に⼊入社しました。しか
しそこが2年年後に倒産してしまい、再び保険会社に⼊入社し
たのでした。営業としては楽しく仕事をしていました
が、⼈人の出⼊入りの激しさは⾒見見ています。査定が通らない
と嫌でも辞めざるを得ません。お客様との縁を⼤大切切に
ずっと寄り添っていく⾃自分でいたいと考えていたら、代
理理店の誘いを受けました。それなら⻑⾧長く保険業を続けら
れると思い、退職して代理理店勤務に変わりました。⾊色々
な⾓角度度から保険の仕事を⾒見見て体験した結果、仕事＝⾃自⼰己
実現として続けたいと願って、2年年半前に保険代理理店とし
て独⽴立立しました。これからもずっと頑張っていきたいと
思います。 　


